

Jumat Curhat Polres Blitar Patroli Sambang Warga Sambil Berbagi Nasi Kotak

Achmad Sarjono - BLITAR.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 17, 2023 - 15:37



BLITAR – Jumat Curhat dan berbagi (JUMARI) adalah salah satu program Polres Blitar Polda Jatim yang rutin dilaksanakan setiap hari Jumat.

Semangat kepedulian dan pelayanan kepada masyarakat, kali ini dilakukan oleh Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Blitar Polda Jatim menggelar kegiatan rutin yang dikenal sebagai "JUMARI" tersebut.

Tidak hanya melaksanakan patroli sambang masyarakat, Satuan Samapta Polres Blitar juga membagikan nasi kotak kepada warga sekitar yang membutuhkan.

“Kegiatan ini merupakan inisiatif positif untuk membangun kedekatan antara kepolisian dan Masyarakat,” kata Kapolres Blitar, AKBP Anhar Arlia Rangkuti, Jumat (17/11).

Dengan cara yang santai dan dialogis, anggota Sat Samapta berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan curhatan, dan bersama-sama mencari solusi terhadap permasalahan yang dihadapi.

AKBP Anhar Arlia Rangkuti menegaskan, "JUMARI bukan hanya tentang memberikan bantuan materi, tetapi juga menciptakan hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat.

“Ini adalah bentuk kehadiran Polisi dalam kehidupan sehari-hari,” katanya.

Selain patroli sambang untuk menjaga keamanan dan ketertiban, pembagian nasi kotak juga menjadi langkah nyata Sat Samapta dalam memberikan dukungan kepada warga yang membutuhkan.

“Nasi kotak tersebut tidak hanya memberikan manfaat nutrisi, tetapi juga simbol kebersamaan dan perhatian dari kepolisian terhadap kesejahteraan Masyarakat,” jelas AKBP Anhar.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar yang merasakan dampak positif dari kehadiran Sat Samapta.

Dengan adanya JUMARI, diharapkan terbentuknya ikatan yang lebih kuat antara polisi dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh kepedulian.

JUMARI bukan hanya sekadar kegiatan rutin, melainkan menjadi bentuk nyata bahwa Polisi bukan hanya penegak hukum, tetapi juga mitra dalam membangun kehidupan sosial yang lebih baik.

“Polres Blitar berkomitmen untuk terus menjalankan kegiatan positif ini demi mewujudkan pelayanan publik yang bermakna bagi Masyarakat,” pungkas Kapolres Blitar. (*)